



Cette déclaration de l'observatoire de AMS77 a été rédigée en coopération avec Medicus Mundi International - Réseau Santé pour tous.

Point 15.4 de l'ordre du jour Changement climatique, pollution et santé

La crise écologique est la plus grande crise sanitaire de notre temps et exacerbe les inégalités existantes. Nous nous félicitons de l'adoption du rapport et de la résolution sur le climat. Toutefois, ces deux textes ne suffisent pas à protéger la santé car ils ne s'attaquent pas aux déterminants commerciaux de la crise écologique.

Les exigences d'une croissance économique sans fin conduisent à une exploitation continue des personnes et de la planète. Les plastiques sont un sous-produit du pétrole. Cependant, les dommages sanitaires et écologiques causés par l'extractivisme des combustibles fossiles ne sont pas suffisamment pris en compte dans les travaux proposés par l'OMS sur le traité sur les plastiques.

Les États membres doivent reconnaître leurs responsabilités communes mais différenciées. Les pays à revenu élevé, compte tenu de leur responsabilité historique, devraient réduire fortement leurs émissions et la pollution de l'environnement et payer des réparations climatiques afin de protéger la santé de tous.

Pour parvenir à des transitions climatiques justes, il est essentiel de mettre en place des solutions climatiques communautaires. Les soins de santé universels et les soins primaires complets doivent être au cœur de la mise en place de systèmes de santé résistants au climat afin de garantir la santé pour tous.

--

Programme de démocratisation de la gouvernance mondiale de la santé

Mouvement populaire pour la santé